

EXCELSIOR

Huelga de Hambre de Opositores Argentinos Comenzará hoy Aquí

Por GUSTAVO CORTES
CAMPA

"Por cada turista que llegue a Argentina con motivo del mundial de fútbol, hay un asesinado, un preso político, un desaparecido o un exiliado por la Junta Militar que gobierna dentro de una represión generalizada", señaló ayer la Comisión de Solidaridad de Familiares de presos muertos y desaparecidos de ese país, por causas políticas (Cosofam).

Para adquirir una entrada al estadio donde el Presidente Videla inaugurará la fiesta deportiva que costará al pueblo 400 millones de dólares, el interesado deberá mostrar en la taquilla una "carta de buena conducta" de la policía; además, un sistema de computación permitirá a los vigi-

lantes del estadio ubicar en el momento que lo requiera, a cualquier de los asistentes.

Así describieron el clima en Argentina los dirigentes de Cosofam, quienes suplicaron a los fotógrafos que no publicasen fotos de ellos, porque "de inmediato habría represalias, como ya ha ocurrido, contra nuestros pacientes en Argentina".

Aportaron cifras. La junta militar que encabeza el general Jorge Rafael Videla es responsable de 25,000 argentinos desaparecidos, 8,000 asesinados, 10,000 presos políticos y mantiene 49 campos de concentración al estilo nazi.

El Cosofam considera que hay unos 400,000 ciudadanos argentinos en el exilio. El mayor número está en España, 150,000; en

México, unos 5,000; en Brasil se estima que están 50,000, "en tránsito hacia otros países donde pedirán asilo político".

PERDIDAS DE 400 MILLONES DE DOLARES

El mundial de fútbol tendrá un costo total de 700 millones de dólares y las pérdidas las estima la propia junta militar en 400 millones de dólares, que equivale a todo el presupuesto de salud pública de un año, en un país donde las cifras de la mortalidad infantil se han incrementado como nunca.

Las entradas al estadio costarán 60 dólares, lo que equivale al salario mínimo mensual de un obrero argentino, cuyas percepciones han decaído en 65 por ciento y que en 1977 hizo frente a una inflación de 170 por ciento.

Los dirigentes del Cosofam mencionaron que a 168 años de iniciado el movimiento de independencia en Argentina (el aniversario fue ayer, 25 de mayo), la

situación en su país es la siguiente:

"Una realidad de persecución y sangre que ninguna agencia de noticias extranjeras puede disfrazar, porque a 25 meses de que tomaron el poder los militares, las madres han visto desaparecer a sus esposos, hijos, hijas y los han encontrado despedazados, o en el mejor de los casos, reclusos en los campos de concentración; la prensa está silenciada con intervención directa, sin garantía alguna para la vida y los derechos humanos.

"Denunciamos la fiesta instrumentada por el gobierno y queremos que el pueblo mexicano, que ama la democracia, conozca la verdadera cara de la Argentina actual".

Al mismo tiempo, el Cosofam anunció que a partir de hoy, 250 de sus miembros iniciarán las "jornadas de ayuno" por tres días, en protesta por la situación de su país y para llamar la atención de la opinión pública sobre su lucha.

EL SOL DE MEXICO

Existen pruebas de colaboración de extranjeros en el asesinato de Moro

Bettino Craxi, líder del Partido Socialista Italiano, reveló que la policía le informó de la participación de sudamericanos y alemanes junto a las Brigadas Rojas

(EFE y UPI)

ROMA, 25 de mayo.—El secretario del Partido Socialista Italiano, Bettino Craxi, manifestó hoy a la revista milanesa *Epoca* que "altos funcionarios de la policía" le informaron que "existen pruebas de que terroristas sudamericanos y alemanes colaboraron en la operación de Aldo Moro".

Craxi agregó que la modalidad del asesinato de Moro "lleva la firma inconfundible de asesinos profesionales".

Opinó que las Brigadas Rojas no pudieron actuar solas y que una muestra de ello es que "al matarle, perdieron un seguro triunfo político que tenían en sus manos con haberle puesto en libertad".

El político italiano se mostró pesimista respecto al futuro de Italia: "Nos espera un futuro a la sudamericana. Ya estamos a un solo paso de la situación en que se encuentra Argentina".

"Siento —agregó— que hemos perdido. Siento que en esta tragedia, única en la historia italiana, la humanidad ha sido derrotada por la barbarie, y esto dará mayor impulso al terrorismo".